



Das Unternehmen Eibach gehört bei Automobilherstellern weltweit zu den führenden Adressen für Fahrwerkstechnik. Seit 65 Jahren ist der Qualitätshersteller aus dem Sauerland auf technische Federn spezialisiert. Jetzt vereint ein Programm das gesamte Know-how des Unternehmens: Die Eibach Replacement Line ermöglicht den Austausch von Serienfedern in Erstausrüster-Qualität - und das zum attraktiven Aftermarket-Preis.

Die Eibach Replacement Line umfasst zylindrische Federn, Miniblock-Federn und Side-Load-Federn beziehungsweise KMP-Federn, sodass möglichst viele Fahrzeugsysteme mit der Produktlinie abgedeckt werden können. In der Produktion legt das Unternehmen Wert auf Qualität: Die Serienersatzfedern werden zu 100 Prozent in Eigenfertigung von Eibach in Deutschland hergestellt. Dabei kommen hochwertige Stähle zum Einsatz, die auf modernen CNC-Wickelautomaten in die richtige Form gebracht werden. Durch eine spezielle Wärmebehandlung, Kugelstrahlen und einem Korrosionsschutz mit Pulverbeschichtung werden die Eibach-Fahrwerksfedern besonders fest und haltbar.

Werkstätten gehen bei der Eibach Replacement Line auf Nummer sicher: Im Eibach-Produktionswerk werden alle Federn einmal auf Block gesetzt, sodass sich das Auto nach dem Einbau sofort auf dem richtigen Niveau befindet. Neben der hochwertigen Qualität, Haltbarkeit und dem alltagstauglichen Handling sind auch die Preise der Serien-Federn ansprechend: Eibach bietet mit der Replacement Line eine hochwertige Produktlinie, bei der die Kosten für Teileeinkauf und Reparatur in einem angemessenen Rahmen bleiben.